

Región Torrelavega Santander Cantabria



Jóvenes y mayores disfrutaron de una gran jornada de nieve en Alto Campoo. / QUEIMADELOS

Las previsiones auguran una excelente temporada

QUEIMADELOS / ALTO CAMPOO

Hablando de cifras, se puede decir sin miedo a equivocarse, que por la estación de esquí han pasado hasta ahora más de 40.000 aficionados, y se calcula que después del Puente de la Constitución la cifra habrá ascendido a 60.000.

En cuanto a las previsiones climatológicas para hoy domingo, la jornada será similar a la del sábado, con cielo nuboso pero sin precipitaciones y para el lunes el cielo estará prácticamente abierto. Según apuntan los pronósticos, la próxima semana volverán las precipitaciones de nieve a Alto Campoo, «cubriéndose unas grandes expectativas para la temporada que no ha hecho otra cosa que empezar, aunque en Cantabria llevamos un mes esquiando, y eso que oficialmente la temporada comienza el 1 de diciembre», señala el responsable de Cantur. Hoy se espera que estén abiertos los accesos a Alto Campoo, con un espesor de nieve entre 60 centímetros en el área de Calgosa y más de un metro en las cotas superiores.

12.000 PERSONAS Lleno total en la Estación Invernal de Alto Campoo

QUEIMADELOS / ALTO CAMPOO

La Estación de Invierno de Alto Campoo tuvo ayer el primer lleno de la temporada. Las condiciones fueron buenas y la nieve dura, con un espesor entre 60 centímetros en cotas bajas y un metro en las alturas, permitieron practicar el esquí con normalidad. Fue una brillante jornada con 10.000 aficionados en las pistas y otros dos mil visitantes y con saturación de los aparcamientos de Brañavieja. Con estos datos en la mano, «podemos asegurar que por Alto Campoo han pasado más de 12.000 personas», señaló el coordinador Ricardo García Seco. Los responsables de la estación destacan la respuesta de los aficionados no sólo de la región, sino también de regiones limítrofes como Castilla León, Asturias, Galicia e incluso un gran número de portugueses. Esta gran afluencia de público no sólo repercute en la estación invernal, porque, según señala el representante de Cantur «se han llenado todos los negocios hoteleros de Campoo Los Valles, albergues y restaurantes, e incluso se benefician localidades como Aguilar de Campoo que reciben esquiadores que no han podido alojarse en las comarcas del sur de la región». García asegura que este es el mejor arranque de la estación invernal de las tres últimas décadas.



Un aficionado con una moto de nieve. / QUEIMADELOS



El 'tren magdaleno' traslada aficionados. / QUEIMADELOS

Siempre **fiel** Siempre **comercio cantabria**

GANADORES DE

EL REGALAZO

DE COMERCIO CANTABRIA

Ganadora del AUDI A3 ATTRACTION, 1.4 TFSI:
Cristina Ara López

Y además: 10 televisores Samsung de 40 pulgadas Full HD, y 100 vales por 600€, 300€, 100€, 50€ y 20€ en puntos Comercio Cantabria

Consulta los ganadores en nuestra web:
www.comerciocantabria.com